

Bericht Mitgliederversammlung 2024



Liebe BV-Mitglieder,

am 18.04.2024 fand unsere turnusmäßige Mitgliederversammlung in der Gaststätte Falkenheim statt.

Beate Pfanner, zweite Vorsitzende des BV, berichtete über die Themen und Aktivitäten des Bürgervereins seit der letzten Mitgliederversammlung mittels einer PowerPont-Präsentation.

Danach erfolgte die Aussprache zu den Berichten, sowie Fragen und Anregungen zu Themen für die weitere Arbeit des BV. Es wurde u.a. eine Frage zur Bebauung auf dem Grundstück der ehemaligen Polizeiinspektion Süd gestellt. Die Klage eines Anwohners gegen den Vorbescheid der Stadt Nürnberg wurde vom Verwaltungsgericht Ansbach abgewiesen. Ein Bauantrag ist noch nicht eingereicht.

Eine Wortmeldung kam zu den von der Polizei verteilten Strafzetteln in der Gersweiler Straße wegen halbseitigen Parkens auf dem Gehweg. Dies wird von Anwohnern als polizeiliche Willkür wahrgenommen, da in anderen Straßen nichts passiert.

Anschließend stellte die Kassenwartin Stefanie Bärnreuther die Ein- und Ausgaben des Bürgervereins vor und erläuterte, dass aus den Rücklagen z. B. das Projekt eines Bewegungsparks unterstützt wird.

Danach erfolgte der Bericht der Kassenprüfung. Bernd Baumann erläuterte in Vertretung der Kassenprüferin Brigitte Mader das Ergebnis der Kassenprüfung und bestätigte die Richtigkeit aller Konten sowie der Kasse. Er sprach die Empfehlung zur Entlastung der Kassenwartin aus.

Auf Antrag eines Mitglieds des BV wurde die Kassenwartin einstimmig entlastet.

Auch der restliche Vorstand wurde in einer offenen Abstimmung einstimmig entlastet.

Nachdem die Position der/des 1. Vorsitzenden nicht besetzt war, stellte sich Beate Pfanner zur Wahl und wurde einstimmig zur ersten Vorsitzenden gewählt. Wir freuen uns sehr, dass sie die Aufgabe übernimmt.

Nachdem sich niemand zur Wahl der Position des/der 2. Vorsitzenden zur Verfügung stellte, konnte diese nicht besetzt werden und ist nun leider vakant.

Die Beiräte wurden ebenfalls einstimmig bestätigt. Für die Siedlervereinigung Siemens Nürnberg e.V. übernimmt deren neuer 1. Vorsitzender Thomas Konradt die Funktion anstelle von Harald Gottschalk.

Die neu gewählte 1. Vorsitzende Beate Pfanner bedankte sich bei allen Anwesenden und beendete die Mitgliederversammlung um 20:15.